

## Asesinan a Enrique Quiroz, dirigente estatal de Morena en Oaxaca

**Por: La Gazzeta DF. 10/04/2016**

Autoridades policiales de Oaxaca localizaron el cadáver del delegado del partido Morena, Enrique Quiroz, con cuatro impactos de bala.

La Fiscalía General de Justicia de la entidad informa que el cuerpo fue localizado cerca del municipio de San Andrés Huaxpaltepec, en la región de la Costa.

Fuente: <http://lagazzettadf.com/noticia/2016/04/02/asesinan-enrique-quiroz-dirigente-estatal-morena-oaxaca/>

Fotografía: mariomorenomendezinformativo

**Fecha de creación**

2016/04/10